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環小学校保護者の方への説明会について

期日：令和６年４月２０日（土）

出席者

市教育委員会：岡根教育長・中山教育部長・細谷学校教育課長・大畑主幹

保護者：２７名

富津市教育委員会岡根教育長からの挨拶

本日は、本校の学校再配置について、ご説明させていただきます。教育委員会で

は、本校と天羽小との再配置につきまして、本校の保護者の皆様との説明会をのべ

６回ほど行ってまいりました。夜間ということもあり、ご都合でご出席できなかっ

た皆様もありましたが、皆様からご意見を頂き、その都度回答をさせていただきな

がら、ご理解を頂きたく努めて参りました。３月８日の保護者説明会の折に、おお

むね、保護者の皆様のご理解を得たと判断し、今後は天羽小の保護者や地域の住民

の方に対し、説明会を開く旨をお話ししたところ、本日の保護者会には、多くの皆

さんが見えるので、再度説明をしてほしいとの要望があり、参りました。

担当の説明

教育委員会では、学校の再配置に向けて、児童生徒の教育環境を整えるため、児

童生徒数が極めて少数になっている学校に対して、保護者の理解を得ながら取り組

んできました。

令和２年度には、天羽中、大佐和中、天羽小の再配置を進めてきました。本校に

ついては、コロナ禍ということもあってなかなか保護者説明会も対面で進めること

ができませんでしたが、数回にわたり説明会を開催し、ご意見を頂き、回答や会議

録を公開してきました。３月の教育委員会会議において、経過を説明し、今後の対

応について教育委員の皆さんの同意を得ましたことから、本日保護者の皆様へ今後

の取り組みに対しご説明をさせていただき、ご理解を得るために参りました。どう

かよろしくお願い申し上げます。

今後の取り組みの大まかなスケジュールについて申し上げます。今後、天羽小の

保護者、峰上地区の住民、天羽地区の住民の皆さんに説明をし、意見交換をし、ご

理解を得ていきたいと思います。また、同時に両校の保護者会や職員間の情報共有

や協議を行いおおむね２年間の期間を費やし、早ければ、令和８年４月、もしくは、

令和９年４月に再配置していきたいと考えています。

市教育委員会として、環小学校と天羽小学校の学校再配置を進めていくことを確

認させていただきました。


